
　本校体育大会の最大の教育目標は、１・２・３年のブロック別に分かれて学年間の壁を越えて
取り組み、先輩と後輩の関係を高めて成長させることです。　特に集団行動は本校の伝統であ
り、各ブロックでリーダー（３年生）が、夏休み中から内容を考えて、練習中は一生懸命に後輩を
指導してくれました。その懸命な思いが生徒に伝わり、苦しい練習もみんなで耐えて、本番は最
高の演技でした。
　多くの生徒の感想に「やり遂げた後の達成感」がありました。学年を超えた取組を通して、一生
懸命に頑張ることの大切さ、後輩を引っ張る先輩としての自覚や誇り、先輩に感動して来年は今
の先輩を超えようと考える後輩の思い等、生徒は多くのことを学びました。今後の学校生活に生
かしてほしいと願っています。
　この大会にご尽力いただいたＰＴＡ及びおやじの会の皆様、練習中の放送・音楽などにご協力
いただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。

　私は、夏休みから学校に来て集団行動を考えました。集団行動は声だけでなく、列がそろって
いるか、足が上がっているか等も見られるので、実行委員は１９時くらいまで残って、いろいろな
先生にこんな練習でいいか等を聞いていてすごいなと思いました。その話し合いがあったからこ
そ、スムーズに進めることができたので、色長の２人にはとても感謝しています。
　ダンスは、最初から難しい振りでできるか不安だったけどみんなで協力して、分かる人が分から
ない人に教えていったおかげで良い感じにできてよかったです。

生徒感想（２年生）
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生徒感想（３年生）

　集団行動で協力することの大切さを学びました。やり終わった時には、大きな達成感があり、楽
しかったという気持ちが出てきました。きっと全力でやったからだと思います。応援も緑、赤、黄色
関係なく応援しているのを見て素晴らしいと思いました。この経験を学校生活に活かしていきたい
です（挨拶や姿勢など）

　今年は中学校生活で一番楽しく思い出に残った体育大会になりました。ダンスでも練習
より大きく踊れて、みんなから見られているのに楽しくて、恥ずかしいという気持ちがまったく
ありませんでした。集団行動でもリーダーボイスを頼まれたりして、のどが痛くてもがんばりま
した。それで１位と僅差で２位という結果でした。

　今の先輩方が下級生をまとめる姿はとてもかっこよかったです。来年には私たちが指示をする
側になるけど、今の先輩を超えられるように頑張りたいと思います。部活行進で、前を歩く先輩の
背中を見て、もう一緒に部活をすることができないと思うと悲しかったです。けれど、先輩が残して
くれた「市内大会ベスト４、県大会出場！」の夢を絶対叶えます。

　ぼくはこの体育大会は成功したと思います。なぜならやった僕らがやりきったと感じたからです。
僕らの体育大会は、とても充実したものになりました。みんなが一生懸命に汗を流していました。
みんなとつくった体育大会は宝物です。これを糧にがんばります。

生徒感想（１年生）

　夏休みから体育委員と実行委員が練習してきた集団行動は、とても思い出になるものになりま
した。私が体育委員になったのは、この体育大会を最高のものに作り上げたかったからです。練
習してブロックのみんながすぐに覚えてくれてうれしかったし、できるようになってすごく感動しまし
た。綱引きは旋風でも、学年を通して仲良くなれて団結力を感じました。

　学年競技のムカデは途中でこけて３位だったけど、みんな文句を言わずに応援してくれたのでう
れしかったです。全員リレーでもこけた人がいたけど、みんなあきらめずに最後まで全力で走りまし
た。私が一番頑張ったのは、集団行動です。実行委員が一生懸命してくれてので、本番では一
人一人の意識が一つになって一位をとれました。
　旋風では、１年生が跳ぶときにひっかかっていたので、３年が並び替えてあげてスムーズにな
り、この体育大会に全力を尽くしている姿にとても尊敬しました。正直いうと「体育大会は早く終わ
らるといいな。」と思っていましたが、本番を迎えると自分が最高に楽しんでいました。
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